## AINSIS EN LA BUSQUEDA DE LA INOVACION

LA EMPRESA AINSIS, DESARROLLA Y FABRICA UNA SALA ITINERANTE Y SENSORIAL PARA POTENCIAR EL TURISMO DE VIZCAYA Y PROMOCIONAR MEDIANTE UNA CAMPAÑA DIGITAL POR LAS DISTINTAS CIUDADES EUROPEAS.

SE HA ELABORADO UN ESTUDIO PREVIO, YA QUE LA SALA ESTÁ DISEÑADA PARA SU MONTAJE Y DESMONTAJE DE UNA MANERA SENCILLA Y UN TRASLADADO ADECUADO, CONVIRTIENDOSE EN UNA SALA MOVIL, CUMPLIENDO CON UNA BUENA INSONORIZACION Y UNA GRAN ABSORCION ACUSTICA, PARA EVITAR LA REVERVERANCIA DENTRO DE LA SALA (COLOQUIALMENTE EL ECO).

SE NOS SOLICITÓ ADICIONALMENTE QUE EL INTERIOR CUMPLIESE CON LAS CONDICIONES ADECUADAS PARA LA EMISIÓN DE PROYECCIONES DE ALTA CALIDAD, CON LO CUAL NO PODIAN VERSE NI APRECIARSE MINIMAMENTE LAS LINEAS QUE MARCAN LOS MODULOS DESMONTABLES, SE OPTO POR INSTALAR UNA PERFILERIA PERIMETRAL E INSTALAR UNAS TELAS ESPECIALES DE ALTA CALIDAD PARA PODER PROYECTAR SOBRE ELLAS, Y QUE FUESE FACIL Y RAPIDO LA INSTALACION Y EL DESMONTAJE DE LAS MISMAS.

DISEÑADO POR

**JESUS HERRERO**